

## Umweltclown

Am 29. Mai 2016 fuhren die Kinder der VS Klösterle in Begleitung der beiden Klassenlehrerinnen und unserer Praktikantin Anna Ladstätter nach Dalaas in den Kristbergsaal. Dort trafen wir auch die Schüler und Lehrer der restlichen Volksschulen des Klostertales. Gemeinsam ließen wir uns dort vom Umweltclown unterhalten und erfuhren dabei auch noch Wichtiges über die Umwelt und ihre Erhaltung. Gesponsert wurde dieser Ausflug von der Regio Klostertal. Dafür ein herzliches Dankeschön!



